

## Neues Servicefahrzeug für Bauhof des Marktes Oberthulba

Seit kurzem freut sich das Bauhof-Team des Marktes Oberthulba über einen neuen Mercedes-Benz Citan 110 CDI. Das Fahrzeug wurde bei Mercedes Böckler in Oberthulba erworben und ist tagsüber Dienstwagen des Wasserwarts der Marktgemeinde mit seinen acht Ortsteilen Oberthulba, Frankenbrunn, Hassenbach, Hetzlos, Reith, Schlimpfhof, Thulba und Wittershausen. Schließlich ist Wasserwart Matthias Zwecker, da das gesamte Gemeindeggebiet in seinen Verantwortungsbereich fällt, sehr viel unterwegs, um z.B. Pegelstände abzulesen oder Anlagen der Wasserversorgung zu überprüfen. Nachts steht das Auto dann dem Notdienst der Wasserbereitschaft des Bauhofs (24/7 erreichbar unter der Nummer 0170-4563685) bei Wasserrohrbrüchen, etc. zur Verfügung. Der bisher für diese Zwecke genutzte Wagen, ein inzwischen 15 Jahre alter VW Caddy mit über 300.000 gefahrenen Kilometern auf dem Tacho, verbleibt zwar weiter in der Fahrzeugflotte des Bauhofs, doch da gerade in Notfällen stete Fahrbereitschaft wesentlich ist, entschied sich der Marktgemeinderat des Marktes Oberthulba um 1. Bürgermeister Mario Götz für die Anschaffung eines Neufahrzeugs. Wegen der hohen Fahrleistung, die auch für den neue Mercedes-Benz Citan in Diensten des Oberthulbaer Bauhofs zu erwarten ist und der Notwendigkeit rund um die Uhr die zuverlässige Einsatzfähigkeit des Wasserbereitschaftsnotdienstes sicherzustellen, fiel die Wahl bewusst wieder auf ein Diesel-Modell und nicht auf ein Fahrzeug mit Elektroantrieb.

Über den neuen Mercedes-Benz Citan 110 CDI für den Bauhof des Marktes Oberthulba freuen sich:



Frank Strietzel (Bauhof), Matthias Zwecker (Wasserwart) Mario Götz (Bürgermeister) Daniel Meder (Bauhof), Bernd Wald (Bauhofleiter), Christian Dübner (Verkauf Kommunalfahrzeuge Mercedes-Benz AG) Michael Schäfer (Geschäftsführer Autohaus Böckler) Thomas Kolb (Vorarbeiter)

Foto: Christian Sell  
Text: Sven Schröter

